

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Candidat-e-depute-e-je-signe-l-appel-arretons-les>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2017 > Législatives 2017 :
interpellons les candidat-e-s ! > **Candidat.e député.e, je signe l'appel "Nucléaire : arrêtons les frais !"**

11 mai 2017

Candidat.e député.e, je signe l'appel "Nucléaire : arrêtons les frais !"

Vous êtes candidat à la députation et vous souhaitez comme nous défendre un avenir sans nucléaire lors de votre mandat, vous pouvez vous engager en signant l'appel "Nucléaire : arrêtons les frais !"